
 

 

Désignation du secrétaire de séance : Mme Laissac 

Début du conseil : 18h 
 
 

Fonctionnement du Conseil d’école 
1) Approbation du procès-verbal du Conseil d’école du XX/XX/XXXX. 

Après lecture,  le procès-verbal est approuvé. 
 

 

 

Vie et organisation de l’école 
Effectifs prévisionnels 
Pour la rentrée 2020, il est actuellement prévu :  
22 Petites Sections et une arrivée en janvier 
28 Moyennes Sections 
31 Grandes Sections 
Soit 82 élèves sur l’école. 
Le projet de construction de La Maréchalerie est de 140 logements, une nouvelle tranche devrait 
être livrée pendant l’été et sur le dernier trimestre 2020. 
 
Répartition envisagée 
3 classes à triple niveau PS/MS/GS. 
1 classe avec 7 PS, 10 MS et 10 GS 
2 classes avec 8 PS, 9 MS et 10 GS 
 

 

 

 
 

Ecole Maternelle du Petit Bois 
6 bis rue du Président Coty 

78940  La-Queue-Lez-Yvelines 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’école n° 3 
en date du 02/07/2020 

   

Education Nationale  
 

Présents : 
Directrice: Mme Leblanc 
 
Enseignants : 
Mme Laissac 
M. Etre 
 
 
Absent(s) excusé(s) :  

 

Parents d’élèves  
 

Présents :  
Mme Souchard 
Mme Fleury-Graff 
Mme Riolon 
Mme Lederer 
M. Greffier 
M. Neves 
 
Absent(s) excusé(s) :  
 

Commune  
 

Présents : 
M. Louesdon 
 
Absent(s) excusé(s) :  
 
 



Bilan RASED 

Cf pièce jointe annexée 

 

Coopérative 
 

Entrées Achats Montants 

 Affiliation OCCE 205,80€ 

 Achats d’ateliers 
pédagogiques BOURRELIER 

497€ 

 Frais de tenue de compte 15€ 

 Animation Kapla 670€ 

Photos individuelles  1574€ 

Vente de chocolats par l’APE  330€ 

 Achats classe PS/MS 252,56€ 

 Jeux d’eau 63,30€ 

 Achats classe PS/GS Mme 
Leblanc 

226,98€ 

 OPIE (œufs de papillons + 
cotisation) 

51,10€ 

 Escargots 37€ 

 250 dessins pour les carnets 
d’apprentissages 

20€ 

 Facture du photographe 1102€ 

 Achats de jeux SCOLUDIC 494,71€ 

 

Le solde de la coopérative est de 1099,94 €. 
 

 

Liaison élémentaire 
 

Liaison GS/CP 
Un conseil inter cycles s’est tenu mardi 30 juin afin de faire un point sur les futurs CP. 

Les GS iront visiter l’école élémentaire le 

 

Liaison mairie et périscolaire 
 
Travaux 



Les chênes ont été traités contre les chenilles processionnaires. 

Nous avons demandé quelques travaux pour l’été :  

• Nettoyage des gouttières (infiltrations dans le bureau de direction) 

• Réglage de la température du ballon d’eau chaude 

• Révision des sanitaires (chasse d’eau et robinets) 

 

 

Budgets 
Le budget n’a pas encore été voté. 

Fonctionnement 3200€ 

Administratif 560€ 

Pharmacie 150€ 

Fête de Noël 460€ 

Transport 1050€ 

 

La séance est levée à . 
 

Signature du président du conseil d’école   
LEBLANC Stéphanie 
 

Signature du secrétaire de la séance  
LAISSAC Tatiana 

 
 

Divers points abordés 
 
 
 
 

 
 


